

San Sebastián

● Cada año, miles de fieles asisten a Yumbel y otros lugares a contemplar con fervor la imagen que recuerda a un ser humano con el cuerpo traspasado con flechas. Al oficial de la Guardia del Emperador de Roma lo condenaron a muerte por no acatar la orden de detener a cristianos que estaban destinados a los leones. San Sebastián sufrió el martirio, dio testimonio de su fe y venció el miedo. En Concepción (1989) se fundó una universidad privada con el nombre de San Sebastián, cuyo escudo dice: Razón, Verdad y Virtud. En esta Universidad, la Superintendencia de Educación Superior abrió una investigación por el sueldo de 17 millones de pesos mensuales recibido por Marcela Cubillos. Al terminar el gobierno anterior, a algunos ex ministros y políticos los contrataron en la U. San Sebastián. “El amor al dinero es raíz de toda clase de males”.

Derico Cofré Catril